
Protokoll	  Forum	  05.	  Mai	  2015	  in	  der	  Kombüse	  
Moderator	  –	  Dieter	  Köpcke	  
Protokoll	  –	  Anja	  Asendorf	  

Tagesordnungspunkte	  die	  erarbeitet	  wurden:	  
1.	  	  	  Zu	  Gast	  bei	  Nachbars	  
2.	  	  	  Gemeinderatssitzung	  –	  AbsCmmung	  –	  Samtgemeinde	  
3.	  	  	  Heimatmuseum	  
4.	  	  	  Gelder	  –	  „Crazy	  CompeCCon“	  	  
5.	  	  	  Weiternutzung	  -‐	  Bahnhofstr.26	  
6.	  	  	  Biomeiler	  
7.	  	  	  Oste	  -‐	  Brücken	  

1.	  Zu	  Gast	  bei	  Nachbars	  	  
Erstes	  Fazit:	  Eine	  gelungene	  AuAaktveranstaltung	  bei	  Familie	  Säland.	  
Der	  ZeitungsarHkel	  von	  Marlene	  Frisch	  	  
und	  die	  Hinweisplakate	  (	  Lemkes-‐Dorfladen,	  Sparkasse,	  Bäcker/Sommer)	  -‐wie	  immer-‐	  
ansprechend	  und	  einladend.	  

�  

Das	  nächste	  Treffen	  findet	  am	  Donnerstag,	  	  
4.6.15	  um	  19.30	  Uhr	  	  
bei	  Marlene	  +	  Bert	  Frisch,	  ChrisHane	  +	  Jörn	  Möller	  und	  ChrisHne	  Roose-‐Hagedorn	  
im	  Braak	  11	  stab.	  

weitere	  Termine	  sind	  vorgemerkt:	  
• 10.07.2015	  	  	  	  -‐	  	  	  	  	  	  	  bei	  Susanne	  u.	  Diet	  Wessel	  ,	  Deichweg	  9	  	  
• 04.09.2015	  	  	  	  -‐	  	  	  	  	  	  	  bei	  Inge	  und	  Dieter	  Köpke,	  Braak	  28	  

folgende	  Termine	  stehen	  noch	  frei	  zur	  Auswahl:	  
• 07.	  August	  2015	  
• 02.	  Oktober	  2015	  	  	  	  	  	  

Wer	  Lust	  hat,	  Gastgeber	  zu	  sein,	  möge	  sich	  bibe	  bei	  Hinni	  Kab	  melden.	  

2.	  Gemeinderatssitzung	  



Detlef	  Horeis	  skizziert	  als	  Bürgermeister	  die	  SituaHon.	  
WichHg	  –	  nächste	  öffentliche	  Sitzung	  -‐	  	  Mibwoch	  13.05.2015	  –	  19.00h	  
Fusion	  –	  Samtgemeinde	  Hadeln	  

3.	  Heimatmuseum	  
Das	  Projekt	  läuA	  schleppend.(Gespräch	  Nils	  Uhtenwoldt/	  Dieter	  Köpke)	  

• Begründung:	  	  
In	  Cuxhaven	  können	  z.	  Zt.	  keine	  Gelder	  angefordert	  werden	  –	  Mibel	  müssen	  
zugewiesen	  werden	  

• Maßnahme:	  	  
Detlef	  Horeis	  setzt	  sich	  mit	  Herrn	  Varoga	  in	  Verbindung	  	  
(evtl.	  vorzeiHger	  Maßnahmenbeginn)	  

4.	  Gelder	  –	  „Crazy	  CompeCCon“	  	  
Nach	  der	  Anschaffung	  von	  5	  Begrüßungsschildern	  und	  2	  Sitzecken	  ist	  noch	  ein	  wenig	  
„Restgeld“	  in	  der	  Kasse	  –	  es	  wird	  über	  eine	  Einweihung	  nachgedacht.	  

• Terminfindung	  
• Ablauf/OrganisaHon	  
• Verpflegung	  aus	  unserem	  Ort	  

Hinni	  Kab	  -‐	  macht	  sich	  Gedanken	  	  

5.	  Weiternutzung	  -‐	  Bahnhofstr.26	  
Detlef	  Horeis	  informiert	  über	  die	  derzeiHge	  SituaHon	  der	  ehemaligen	  Kiebitzschule:	  

• Eigentümer	  –	  Samtgemeinde	  
• ein	  Gremium	  traf	  sich	  zur	  BesichHgung	  
• ein	  weiteres	  Gespräch	  folgt	  am	  19.05.2015-‐	  	  wieder	  in	  einer	  kleinen	  Runde	  –	  	  
• es	  ist	  auszuloten	  welche	  Möglichkeiten	  einer	  Weiter-‐/Nutzung	  es	  geben	  könnte	  

6.	  Biomeiler	  
Der	  Biomeiler	  –	  ist	  rekulHviert	  –	  neu	  eingesät	  
(Marlene	  Frisch,	  Harald	  Säland	  und	  Team)	  

7.	  Oste	  –	  Brücken	  notwendige	  Reparaturen	  	  
Es	  stehen	  Bauarbeiten	  an.	  
Bert	  Frisch	  hat	  sich	  intensiv	  mit	  diesem	  Thema	  beschäAigt	  	  
und	  versucht	  sich	  im	  Sinne	  unseres	  Dorfes	  	  
(KoordinaHon-‐	  	  Sperrwerkschließung/	  Brückenschließung)	  einzubringen.	  

Ende	  der	  Sitzung	  21.04h	  
Oberndorf	  an	  der	  Oste	  

Anja	  Asendorf	  
	  	  


